

Topics

『ふれあい餅つき大会』実施



杵つき餅が
おいしいね

2006～2007 年度

- | | |
|-------------------|-------------------------|
| 国際会長プログラム | 「われわれは奉仕する (We Serve)」 |
| 336A 地区ガバナーズスローガン | 「友情の輪を広げ 共に楽しい奉仕」 |
| キーワード | 「フレンドシップ (Friend Ship)」 |
| クラブ会長スローガン | 「おもいやりと感謝の心で奉仕の輪」 |
| キーワード | 「地域とともに」 |

「もちつき奉仕」 報告 ～ ゆるぎ荘編 ～

環境保全・保健福祉委員会

L.守山 和道



今年も恒例の「もちつき奉仕」が12月16日 介護老人保健施設「ゆるぎ荘」にて行われました。当日は午前9時に現地集合し、9時30分 野田 明利第一副会長に御挨拶頂いた後、開催となりました。当日はゆるぎ荘入所者53名、デイケア利用者10名、入所者の御家族様20名、愛寿会託児所8名、愛寿会職員約20名、伊予銀行さんボランティア9名（男性5名、女性4名）、ライオンズメンバー 約20名（内、益田さんのお子さん二人も参加して頂きました）の参加にて総勢約140名で盛大に餅つき大会が行われました。ライオンズの力自慢のメンバー達も、つき手、手水、こね係、写真撮影係にと皆さん大活躍されておりました。今年例年より2臼多い7臼つきましたが、伊予銀行の行員さんが頑張り、また若い女子行員さんまでつき手をして頂いたので順調にもちつきが進み、予定時間内に終了することが出来ました。皆で餅を丸めたり、入所されている方がつき手に立候補され、体を支えられながらも楽しそうに餅をついたり、大変和やかで笑顔の絶えない「もちつき奉仕」でありました。もちろん、つきたてのお餅はどれもおいしくみなさん満足されていたようです。ちなみに、私も半臼程つきましたが、その後全身筋肉痛で自分の体力のなさにほとんど呆れた次第です。自宅でお餅をつく慣習が少なくなってきた昨今、このような「もちつき奉仕」が今後も継続されていくことの大切さを、入所者さんの笑顔や託児の子供達の真剣な眼差しから感じとることが出来ました。皆さん御協力大変有り難う御座いました。施設側として、いつもながら「もちつき奉仕」大変感謝しております。今後ともよろしくお願い申し上げます。



「もちつき奉仕」 報告 ～ 星の里編 ～

環境保全・保健福祉委員会

L.安藤憲正



「私、5年先に結婚するんよ。」と話しかけてくる女性に「おれだって、10人は彼女がおるぞ」と笑い返す塩崎じじ。「いりこのおいちゃんが来た！」と抱きかかえられる今井じじ。知的障害者福祉施設「星の里」のオープニングは実に温かい。

加藤会長の挨拶を皮切りに、それぞれ持ち場につく。風呂焚きさながら釜番は、寺田じじ。あんこ丸めは伊藤嬢におまかせ。杵を持ち、今か今かと待ちかまえるのは、花山じじ&村上じじ。いよいよ餅つき本番である。MATUIのユニフォームが似合う、坊主頭の子と、輝く頭の妻鳥じじは息もぴったり。..... あつあつお餅のできあがり！

茂先生も杵を振り上げ、ヨイショ！仁後兄は、その瞬間をカメラでパチリ。孝司兄・修兄・達史兄・日吉兄も自分達で盛り上がっている。

正月は、園で迎える子が多いというので、初めて鏡餅は熱い程良い形に丸まるので、手水がお湯になったから大変。後半は若者の出番、土居兄・野間兄の杵に高木兄の合いの手、仕上げはヘビー級、原委員長。ほんの数時間で、お福・海苔・ヨモギと12臼をつき上げた。昨年にぎやかに走り回っていた女の子が、縁側からこちらを眺めている。「来年は元気になれよ」と心から願い、今年の餅つきは無事終了。ご苦労様でした。



加藤会長の餅つき姿、勇ましい



助っ人さん大活躍！



餅米が蒸しあがるまで園生とふれあい



子供達の声援を受けてハッスル！



野田第1副会長の挨拶



大きな杵を振り上げて餅つきに挑戦

12月第2例会 「年末家族例会に思ふ」

出席・計画委員会
L・國田経仁



私共、委員会で企画しました東予国民休暇村での「年末家族会」はいかがでしたでしょうか。夏の家族会と比べて、家族の方々の参加が少なかったのが残念でしたが、遠方までおいでいただいた家族の方々様にはありがとうございました。

今回の家族会は、なるべくゆっくりと食事をとっていただきながら、余興で楽しんでいただくとの趣旨で、「レーモンド松屋」さんの演奏や、合田さんの「マジックショー」を取り入れました。マジックは前方の奥様方やお子様には楽しんでもらえた事と思います。ただ、後方のメンバーの皆様には少しわかりにくくなりましたが、その後の[夫婦対抗豆つまみゲーム]や、[委員会別ダーツ大会]には時間も忘れるほどの盛り上がりでした。

私が、前執行部の時には、ゲームは何がいいだろうかと妻鳥Lとかなり悩みましたが、日吉Lのずば抜けた発想と企画で盛大に行うことができました。

また、今回も司会をまかせていただきましたが、何回やっても、へたくそな司会で、妻鳥Lや高木Lのようにうまく喋れるように勉強したいと思います。

そして最後になりましたが、念願の『100%出席』が達成できました事、皆様方には心より感謝申し上げます。



夫婦共同作業「豆つまみ」ゲーム



恒例のプレゼント交換！



全員で「また会う日まで」



年末家族例会にて今期初の出席100%達成を記念して



ゴルフ部半期を振り返って

12月10日(日)滝の宮CCにて、今年最終の西条ライオンズ12月度定例会が行われました。今回は5組もの参加を頂き、ありがとうございました。やはり多くの方が参加して頂くと定例会も盛り上がります。又 夜には「忘年会」を18時よりレストラン白馬にて表彰式を共に行いました。ゴルフ部に於いても、ちょうど折り返し地点ではありますが、来年は今年以上の多くの参加を頂き、楽しいゴルフが出来ます様がんばっていききたいと思います。



By ゴルフ部長 山本新一郎

【編集後記】

新年明けましておめでとうございます。 本年も皆様方にとって充実した一年であることを心よりお祈り致します。年の初めに、あまり偉そうなことは、言えませんが、イノシシのごとく、今年一年を 何事にもめげることなく 信念を持って突き進みたいと思います。

近藤

発行所 ライオンズクラブ国際協会 336A地区 2R 4 Z
西条ライオンズクラブ
事務局 〒793 - 0027
西条市朔日市 779 - 8
西条商工会館 3 F

TEL (0897) 56 - 3980

FAX (0897) 56 - 9251

E - mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp

http : //www6.ocn.ne.jp/~saijo-lc/

発行者 会長 加藤誠也

幹事 明比紳一郎

PR・広報委員長 山本新一郎

編集委員 野間賢次郎・加藤 茂・藤田公道
妻鳥 健・伊藤隆治・近藤嘉博

例会日 第1・第3火曜日

例会場 黒猫レストラン

印刷 西条ライオンズクラブ事務局